



## Cacerolazo contra Celsia se realizó en Mariquita Tolima

REGIÓN

Abril 25, 2020



La población en cabeza de su alcalde, salieron a sus ventanas y balcones a protestar contra los excesivos costos del servicio de energía.

Una protesta se llevó a cabo en el municipio de San Sebastián de Mariquita, donde la comunidad unió fuerzas para protestar con cacerolazo contra la empresa Celsia, toda vez que afirman los costos han aumentado hasta el triple de lo normal.

En diálogo con La Voz del Pueblo 920AM, Juan Carlos Castaño, alcalde de Mariquita indicó:

"Sobre las 7 y 30 de la noche se realizó un cacerolazo en protesta de todos los mariquiteños contra la empresa Celsia debido al exagerado costo de las facturas de energía, pues la empresa no mandó a leer contadores sino que contaron por promedio y esto ha aumentado hasta en un 200% de lo normal".

Según el funcionario la empresa Celsia ha dado algunos puntos de información por vía telefónica de manera mínima a los usuarios.

Finalmente, el burgomaestre indicó que es necesario que la empresa revise la situación y se determine una respuesta positiva para la comunidad.